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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

産業建設分科会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和３年９月１４日（火曜日） 
開 議   午後  １時 ０３ 分 

閉 議   午後  １時 １６ 分  

出席委員 ◎赤坂、○奥野、田中、小川、藤本、木曽、菱田 、（福井議長） 

出席理事者  

出席事務局 山内事務局長、佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員１名（松山） 
 

会  議  の  概  要 

 
１３：０３ 

１ 開議 

 

２ 事務事業評価選定事業の論点整理 

［事務局説明］ 

事務事業評価では、限られた時間の中で説明・質疑、その後の委員間での議論を通

じて評価結果をまとめるということから、時間上の制約もあるため、議論の焦点と

すべきことを事前に整理しておく必要がある。当日、論点に沿った質疑、適切な評

価ができるよう、これより論点整理を行っていただきたい。 

 

（１）林業担い手育成事業経費 

＜赤坂委員長＞ 

 論点について意見は。 

＜木曽委員＞ 

 赤坂委員長がまとめていただいたとおり、「なぜこのような予算のつけ方なのか」

を論点とすべきであると考える。 

＜赤坂委員長＞ 

 それでは、論点として、「なぜこのような予算のつけ方なのか」にしてもよいか。 

（全員了）  

 

（２）観光推進経費（外国人観光客向け観光案内所窓口強化業務委託料） 

＜赤坂委員長＞ 

 論点について意見は。 

＜木曽委員＞ 

 この２年間は、コロナのため、外国人観光客が来られていない。収束したときにど

のような対応・取組をしていくのかを考えていただきたいが、観光案内所は物販が

中心になっている。国の補助金も含めて効果的に生かすための取組を考えてもらい

たい。 

＜赤坂委員長＞ 

 木曽委員の意見も踏まえて、論点として、「連携や管理体制はどのようになってい

るのか」にしてもよいか。 
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（全員了） 

 
 
 

（３）観光推進経費（亀岡市観光協会運営費補助経費） 

（４）観光推進経費（亀岡市観光協会宣伝事業等補助経費） 

 

＜赤坂委員長＞ 

 運営費補助経費と宣伝事業等補助経費の論点はまとめたいと思うが、論点について

意見は。 

＜木曽委員＞ 

 赤坂委員長がまとめていただいた、「効果的な観光施策とは」を論点とし、関連し

て質疑すればよいと思う。 

＜赤坂委員長＞ 

 それでは、論点として、「効果的な観光施策とは」にしてもよいか。 

（全員了）  

 
 

３ その他 

（１）審査日程 

［事務局 決算審査日程説明］（了） 

 

＜赤坂委員長＞ 

 その他、事務局から連絡事項はあるか。 

＜事務局主任＞ 

 地方創生関連交付金等の資料を配付した。明日からの決算審査に持参願う。また、

決算カードも配付している。暫定値ではあるが、決算審査の参考にされたい。なお、

明日１０時からの決算全体会には、提出予定議案の概要を持参願う。 

 

 ～散会 １３：１６ 


